



Der LKW ist Baujahr 1973 und aus 1. Hand. Er wurde immer nur von einem Fahrer bewegt und diente ausschließlich in einem Betonwerk für Besorgungsfahrten von Sand und Kies. Es wurden nie grobe Schüttgüter transportiert.

Das Fahrzeug befindet sich innen wie außen in einem absolut unverbastelten Zustand. Achsübersetzung 104 km/h, Originalbrief vorhanden sowie Prüfbuch. Der Wagen wurde 1998 mit frischem TÜV abgemeldet. Selbst Lenkrad und Armaturenbrett haben keine Risse und Abnutzungserscheinungen.









Bitte klicken Sie auf ein Bild, um es zu vergrößern.